

Presse Nationale

> Politique



Activités du Chef de l'Etat : Alassane Ouattara a participé au Sommet de la CEDEAO à Accra

Le Président de la République Alassane Ouattara a participé, dimanche 30 mai 2021, à Accra (Ghana), à un Sommet extraordinaire des Chefs d'Etat et de gouvernement de la CEDEAO. A ce Sommet consacré à la situation socio-politique au Mali, les Chefs d'Etat et de gouvernement de la CEDEAO ont décidé de mutualiser leurs efforts pour une sortie de crise favorable, apprennent les services de communication de la Présidence ivoirienne. A Accra, le Chef de l'Etat était accompagné de la ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, Kandia Camara, du ministre-directeur de cabinet du Président de la République, Fidèle Sarassoro et du ministre délégué auprès de la ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine, Alcide Djédjé, ainsi que des membres du cabinet présidentiel.



Sommet extraordinaire : la CEDEAO suspend le Mali de ses institutions

Les pays membres de la CEDEAO ont tenu hier à Accra, au Ghana, un Sommet extraordinaire qui a penché essentiellement sur la situation préoccupante au Mali après un second coup d'Etat, neuf mois après le dernier putsch en date. C'était en présence du colonel Assimi Goita désigné président de la transition malienne par la Cour constitutionnel, le vendredi dernier. Et ce, après que ce dernier se soit emparé du pouvoir après l'arrestation puis la libération du Président de transition et du Premier Ministre qui ont, par la suite, annoncé leur démission. A la suite de la rencontre, la CEDEAO a décidé de suspendre le Mali des institutions de l'organisation. Elle exige la nomination immédiate d'un nouveau Premier Ministre. Elle appelle à la formation d'un nouveau gouvernement inclusif pour poursuivre le programme de transition.

> Economie



Modernisation de l'agriculture : 240 jeunes bientôt formés aux techniques innovantes de production hors-sol

Le projet d'appui à la formation et à la production de cultures maraichères hors-sol, sous abris dénommé "Hortivoire", visant à former 240 jeunes et femmes aux techniques innovantes de production hors-sol, a été officiellement lancé ce vendredi 28 mai 2021, dans le village de Koubi, à 8 km de Tiébissou. Initié par l'Institut national de Formation professionnelle agricole (INFPA) depuis juillet 2020, en partenariat avec un consortium de sociétés Néerlandaises, dont Agrifer, le projet Hortivoire a une durée de quatre ans pour un coût estimé à plus de 590 millions de FCFA, dont la moitié financé par les Pays-Bas à travers l'Agence Néerlandaise de Coopération (RVO). « Le projet s'inscrit dans la droite ligne du PNIA de 2e génération 2017-2025 qui ambitionne de faire de l'agriculture ivoirienne, une agriculture durable, compétitive, et créatrice de richesses équitablement partagée », a expliqué le ministre d'Etat, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani.

> Société



Rentrée scolaire 2021-2022 : 39 nouveaux collèges seront ouverts

Le gouvernement ivoirien s'est engagé à améliorer l'offre éducative pour donner la chance à tous les enfants en âge scolaire d'aller à l'école. Ainsi pour la rentrée scolaire 2021-2022, ce sont 2 462 écoles, 39 nouveaux collèges avec 18 classes de seconde A et 18 autres de seconde C et 36 nouvelles classes qui seront ouvertes au bénéfice des apprenants. C'est ce qui ressort des Assises de la Commission nationale de la Carte scolaire tenues, le jeudi 27 mai 2021 à Abidjan-Plateau.



Lutte contre la COVID-19 : 25 000 doses de vaccin réceptionnées samedi dernier

Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre N'Gou Dimba, a réceptionné, dans la nuit du samedi 29 mai, à l'aéroport Félix Houphouët-Boigny d'Abidjan, 25 000 doses de vaccin contre la COVID-19 du type Astrazeneca. Selon la direction de la Communication et des Relations publiques du ministère de la Santé qui donne l'information, ce sont au total 150 000 doses qui sont attendues.



Salon international de la Sécurité et de la Défense : Abidjan accueille la 6e édition

Du 8 au 10 juin se tiendra le Salon international de la Sécurité et de la Défense à Abidjan, dénommé "ShieldAfrica". Cette sixième édition a lieu pour la deuxième année consécutive à l'Ecole nationale de police d'Abidjan. Le thème choisi pour cette année est : « Les nouveaux enjeux de la sécurité dans les métropoles africaines ». Il sera question d'exposer sur les nouvelles solutions innovantes et les dernières avancées technologiques, en matière de sécurité et de défense adaptées aux Etats africains.



Frontières ivoiriennes : un document de gestion mis en œuvre dans 12 mois

La Côte d'Ivoire a son comité technique pour l'élaboration de sa Politique nationale de gestion intégrée des frontières (Pngif). Composé de 76 membres issus de ministères, services techniques, partenaires techniques et financiers, et de membres de la société civile ivoirienne, ce comité inclusif a été présenté à l'Auditorium de la Primature, au Plateau. C'était le jeudi 27 mai 2021, lors du lancement des travaux d'élaboration de la Pngif. Les 76 membres, qui vont travailler sous la supervision d'un cabinet d'experts, ont 12 mois pour rendre les conclusions de leurs travaux. Le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général Vagondo Diomandé, a beaucoup insisté sur ce timing.

Vu sur le Net

➤ Société



Système de drainage des eaux pluviales du grand Abidjan : 31 kilomètres de canalisation déjà réalisés pour régler la question des inondations

Dans le cadre de la mise en place système de drainage des eaux pluviales du grand Abidjan, ce sont 31 kilomètres de canalisation qui ont déjà été réalisés à Cocody et Yopougon, a annoncé le 28 mai 2021, le ministre de l'Assainissement et de la Salubrité, Bouaké Fofana, lors d'une visite des ouvrages. En compagnie du directeur général de l'Office national de l'Assainissement et du Drainage (ONAD), Amara Sanogo, des équipes techniques et des entreprises, le ministre a examiné les travaux de drainage à Cocody (Riviera Golf, Palmeraie) et à Yopougon (Koweït, Lokoua) qui ont été réalisés grâce au financement de la Banque islamique de Développement (BID) à hauteur de 55 milliards de FCFA et d'un apport de l'Etat ainsi que d'autres partenaires.



Resocialisation et réinsertion des couches vulnérables: 100 jeunes formés au centre de Bimbresso prêts à l'emploi

Après neuf mois d'apprentissage, dont trois mois de formation civique de type militaire et six mois de formation à un métier, les 100 stagiaires de la 2e promotion du Centre civique d'action pour le développement (Ccad) de Bimbresso, dans la commune de Songon, sont désormais prêts à l'emploi. Ils ont reçu leurs attestations de fin de formation, le samedi 29 mai, lors d'une cérémonie solennelle présidée par le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, et en présence de Jean-Christophe Belliard, ambassadeur de France en Côte d'Ivoire. La promotion sortante du Ccad de Bimbresso qui succède à la première qui était forte de 218 apprenants, a été formée aux métiers de construction métallique, électricité, bâtiment, mécanique automobile, maçonnerie, froid et climatisation.

Lutte contre l'insécurité et le grand banditisme : l'opération épervier 6 lancée à Abobo



Dans le cadre de la lutte contre l'insécurité et le grand banditisme, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général Vagondo Diomandé, a procédé, le jeudi 27 mai 2021, au rond-point de la mairie d'Abobo, au lancement officiel de l'opération « Epervier 6 ». Selon le premier responsable de la sécurité en Côte d'Ivoire, cette opération vise entre autres, à s'attaquer aux zones criminogènes, détruire les fumoirs, démanteler les réseaux de trafic d'humains, lutter contre le phénomène des enfants en conflit avec la loi, lutter contre les installations anarchiques, restaurer la tranquillité des habitants et créer un cadre propice aux activités socio-économiques. C'était en présence de la ministre d'Etat, ministre des Affaires étrangères, de l'Intégration africaine et de la Diaspora, Kandia Camara, par ailleurs maire honoraire de la commune d'Abobo.



Sécurité routière : 18 permis de conduire encore retirés à des chauffeurs indélécats

Ce sont au total, 29 dossiers qui ont été étudiés par la Commission spéciale de suspension et de retrait du permis de conduire le jeudi 27 mai. Sur le nombre de dossiers analysés, conformément aux procès-verbaux de constats d'accidents, 18 permis ont été suspendus avec des peines allant de 10 ans ferme à 3 mois avec sursis. Pour la plupart, il est reproché aux conducteurs le non-respect des feux tricolores, l'excès de vitesse, le non-respect de la distance de sécurité, la conduite en état de fatigue, le non-respect de la plage horaire et le mauvais stationnement.

Agence de Presse

> Société



COVID-19 : trente-huit nouveaux cas enregistrés samedi

Le ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle a enregistré, samedi 29 mai 2021, 38 nouveaux cas de Covid-19 sur 2 109 échantillons prélevés, soit 1,8 % de cas positifs, 51 guéris et deux décès. A la date du 29 mai 2021, la Côte d'Ivoire compte donc 47 233 cas confirmés dont 46 642 personnes guéries, 303 décès et 288 cas actifs. Le nombre total d'échantillons est de 645 222. Le 28 mai, 4 497 doses de vaccins contre la COVID-19 ont été administrées, soit un total de 540 245 doses administrées. Le ministre de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture maladie universelle, Pierre Dimba, invite toutes les personnes de plus de 18 ans à se faire vacciner dans les centres de vaccination. La vaccination contre la COVID-19 est gratuite et volontaire.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.